LUNDE & NIETO

PROPERTIES -



Villa - Chalet en venta en Monte Halcones, Benahavís

10.800.000€

Referencia: R5162692 Dormitorios: 7 Baños: 7 Terreno: 2.034m² Construído: 615m² Terraza: 58m²











LUNDE & NIETO



Costa del Sol, Monte Halcones

Extraordinaria villa en venta en Monte Halcones, Benahavís, que ofrece un equilibrio refinado entre la elegancia moderna y el carácter andaluz atemporal. Totalmente renovada en 2022, esta residencia de tres plantas se encuentra dentro de una comunidad cerrada y segura que garantiza privacidad, manteniendo excelentes conexiones con la Costa del Sol. Con vistas cautivadoras al mar Mediterráneo, las montañas y su zona de piscina privada, esta propiedad está diseñada para compradores exigentes que buscan tanto confort como sofisticación. En el interior, la villa revela una distribución cuidadosamente planificada que alberga siete amplios dormitorios, cada uno con su propio baño en suite, permitiendo que cada miembro de la familia o invitado disfrute de un refugio privado. Los interiores se definen por un juego armonioso de luz y espacio, realzado por suelos de mármol pulido, cálidos detalles en madera y mobiliario contemporáneo que complementan la visión arquitectónica de la vivienda. Un amplio salón y comedor se conecta perfectamente con el exterior, mientras que la cocina de diseño, equipada con electrodomésticos Danespan y acabados a medida, ofrece el equilibrio perfecto entre funcionalidad y estilo para la cocina gourmet y el entretenimiento. La planta baja se abre a una generosa terraza con una reluciente piscina y zona de barbacoa, creando un entorno versátil para tardes familiares relajadas o reuniones sociales. Gracias a la orientación sureste de la villa, cada nivel se beneficia de abundante luz natural y vistas panorámicas, asegurando una conexión constante con los serenos paisajes que rodean la propiedad. Cada terraza y espacio exterior ha sido diseñado para maximizar el disfrute del clima, facilitando la transición entre la comodidad interior y el ocio al aire libre. Las características prácticas complementan la elegancia de la villa. Un garaje seguro para dos coches con espacio de almacenamiento adicional, sistemas de alarma de alta gama y ventanas de doble acristalamiento garantizan seguridad y comodidad en todos los niveles. La infraestructura moderna de la propiedad asegura tranquilidad y respalda un estilo de vida de lujo durante todo el año. Monte Halcones es uno de los enclaves más atractivos de Benahavís, combinando un entorno natural tranquilo con excelente acceso a servicios clave. A solo minutos de Villa Águila, los residentes pueden acceder a colegios internacionales, zonas comerciales e instalaciones de ocio reconocidas. La zona también alberga varios de los mejores campos de golf, incluido Cabopino Golf Marbella, que ofrece espectaculares vistas al mar y un recorrido apto para todos los niveles de juego. Para la vida diaria, los residentes cuentan con acceso conveniente a supermercados, boutiques locales y servicios esenciales. Las familias apreciarán la proximidad a colegios de prestigio, lo que la convierte en una opción práctica tanto para la reubicación permanente como para estancias estacionales. Aunque la zona prioriza la tranquilidad, la cercana autovía costera garantiza un acceso rápido a Marbella, Fuengirola y el resto de la Costa del Sol, con el aeropuerto de Málaga a menos de 40 minutos. Con sus siete dormitorios, siete baños en suite, amplias zonas de estar y ubicación privilegiada, no es simplemente una vivienda, sino una inversión de estilo de vida completa. Ofrece una combinación poco común de lujo moderno, encanto andaluz y entorno natural en una de las zonas residenciales más deseadas del sur de España. Ya sea como residencia familiar o como exclusivo refugio vacacional, representa una oportunidad única para disfrutar lo mejor de la vida en la Costa del Sol.

LUNDE & NIETO



Características:

Caracteristicas Orientación Vistas

Terraza Cubierta Sur Vistas al Mar
Trastero - Almacén Vistas a Montaña

Lavadero Vistas a Montana
Vistas a Piscina

Estado Piscina Muebles

Excelente estado de conservación Piscina Privada Completamente Amueblada

JardinSeguridadAparcamientoJardín PrivadoAlarmaPárking PrivadoMore Than One